

TODO AQUEL QUE HAGA LA VOLUNTAD DIVINA, ESTÁ CON EL PADRE.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de mayo de 2012

Canal: Ismael Castán García

TODO AQUEL QUE HAGA LA VOLUNTAD DIVINA, ESTÁ CON EL PADRE

[20120513-2] Sigo derramando de espíritu a espíritu, de mente a mente, hoy te vienes a convertir en lo que tú eres, hoy vienes a descubrir lo hermoso y lo bello que mi Padre ha dado a cada uno de vosotros. Mirad, te has escuchado en lo más interno, ya sabéis quién eres, ¿verdad?, y qué puedes hacer con el poder que mi Padre ha dado a vosotros. Ahora, dime, ¿qué has hecho por ti?, ¿qué has hecho lo que hoy tanto anhelas? Hoy no es un día más ni un día menos que estoy contigo, siempre lo he estado y en esta mañana de luz que estás nuevamente recordando lo bello y hermoso que mi Padre ha dado a vosotros; hoy, es el tiempo del cambio, es el tiempo que limpies tu hogar, limpies el Yo Espíritu, y pulas el tesoro maravilloso que eres y lo demuestres al exterior que es este Mundo o Madre Tierra que conocéis. Mira, mi Padre amor te ama tanto, y tan grande que es el poder del Padre, así de ese tamaño eres vosotros en espíritu y en verdad. Hoy no recuerdas de lo que eres, pero sí sabéis muy bien que es el tiempo de caminar, es el tiempo de demostrar con hechos y ya no te pases hablando palabras o convirtiéndote como las campanas de tu mundo o quedarte nada más como las estatuas en tu mundo, teniendo todo y nada haces por ti

Lo que hoy ves con tus ojos que pasa alrededor tuyo, todo es causa y efecto de vosotros mismos, porque hoy pides y se te da. Es más fuerte en estos tiempos el no puedo, el temor; es más fuerte en vosotros creer que eres digno y verdadero, creer que eres el Dios Todopoderoso y mírate ¿de qué forma te has construido?, mírate ¿el por qué estás aquí? No te engañes porque está tu cuerpo y por fuera de ti adoras a un Dios ajeno a ti mismo, amas más a lo material que a ti mismo. Pero te digo y te recuerdo siempre, que a través de tus hechos te reconocerás y te reconocerán todos tus hermanos a través de tus hechos.

Y hoy pides por pedir, y le echas la culpa al Padre de lo que hoy pasa en tu vida, y de ti mismo ni te acuerdas, ni sabéis aún que el poder del Padre cómo lo usas, de qué manera lo extraes al exterior, de este cosmos, de este mundo, de este universo. Siempre te he dicho de lo que hoy siembras mañana vas a cosechar. **Eres tú el Todopoderoso, ¿pero a qué Dios adoras?, ¿a qué Dios te rindes con tus homenajes?, ¿al Dios Amor o al dios desamor? Que éstas dos palabras en vosotros existe porque eres tú mismo, ERES EL PODER DEL PADRE, ERES EL PODER DEL HIJO Y ERES EL PODER DEL ESPÍRITU SANTO,** y nada de ello semejas ni tantito de ti, querido hermano, no te escondas en la materia, porque de ella te puedes lograr esconder, pero de mi Padre, jamás, hermano, **ÉL TE CONOCE COMO A SÍ MISMO, PORQUE ERES CHISPA DIVINA DE ÉL, ERES EL HIJO UNIGÉNITO DEL PADRE DIOS** y mira cómo usas al Padre, mira cómo actúas como Hijo y mira cómo te conviertes como el espíritu.

Querido hermano, no te engañes que vendrá un hermano a decirte que te va a quitar el peso de tus pecados, no te engañes, hermano, porque digna es la Ley de mi Padre cuando te dije que la salvación eres tú mismo. Nadie puede llegar al Padre sino a través del Hijo. Mírate, mírate en lo más interno del Yo Espíritu, pero para hacerlo quitate la venda de los ojos que no te deja ver, que te

tiene en la tiniebla que tú mismo has hecho por tu ignorancia. Y hoy vienes aquí, a este redil de amor a querer limpiar tu hogar, pero mírate cómo lo haces, hermano, no te engañes adquiriendo lo material o teniendo lo más bello de este mundo terrenal hecho por el hombre, no te engañes que eso es tu vida, que eso es todo para ti. Pero, mira, te digo que cuando abandones tu cuerpo, allí llegarais a de lo que hoy construiste como el Todopoderoso, allí llegarais como el Creador de tus propios hechos. En tu mundo todo corrompe, aún lo que sientes por tu Madre Tierra tú lo has hecho, los movimientos que hace tu Madre Tierra, tú lo has hecho, tú lo pides y tu lo veis. **En este mundo todo fue hecho por mi Padre, lo que veis y lo que se mueve, aun tú mismo fuiste creado por el Poder Divino, y lo que hoy ocupas como instrumento (cuerpo) también fue creado a través de la Madre Tierra.** Pero cada cosa a su lugar, el cuerpo llegará de donde salió. Y vos sabéis el camino para llegar al Padre, hoy en día sí lo sabes, hermano, siempre te lo he repetido, siempre te lo he dicho, y hoy no lo has hecho porque tienes miedo de descubrirte, de saber de ti y hoy es lo que debes de transmutar lejos de vosotros, de destruir y purificarte como el Todopoderoso, como el Cristo Amor, como el Dios de Dioses.

De esta riqueza que vengo a recordarte estás hecho a imagen y semejanza del Padre, de esta riqueza que vienes a recordar que eres, falta que la siembres en ti y la coseches en ti y la demuestres con hechos y no palabras. Eres santo, eres santo, hermano, cuando lo logres ser. Eres virgen, querida hermana, cuando lo logres ser. Eres mi Padre, querido hermano, cuando te logres descubrir que entre el Padre y el Hijo nada hay de diferencia.

Si sigues como hoy en día estáis aquí, pasarás tiempos aquí y no pondrás un paso firme, mira bien lo que te derramo, querido hermano, lo que hoy escuchas es lo que Yo veo a través de vosotros, lo que demuestras ser, hoy en día Yo vengo a recordarte que eso no es tuyo, donde estáis, donde te encuentras, eso lo has formado por tu propio poder, lo has creado por tu propio pensamiento a través del espíritu. Mírate y obsérvate, ¿cuántas veces has hecho lo que Yo, en verdad, deseo que hagas? Dime, ¿cuántas veces has hecho lo que siempre vengo a recordarte que debes de hacer? Dime, no me hables con tu boca material, nada más con tu pensamiento lo sé todo. A través del espíritu y a través del pensamiento Yo estoy contigo, porque el pensamiento eres tú, querido hermano, sale de la Fuente Divina que eres y eres tú todo lo que mi Padre te ha dado.

No quiero verte ya en la escala donde te encuentras, porque entre vosotros puedes hacer mucho en verdad os te digo, y en ti mismo más. Porque Yo vengo siempre a recordarte que primero eres vosotros, eres tú para cuando te ames, ames a tu hermano como a ti mismo, siempre te lo he recordado, y de esta Ley Divina de mi Padre, ni tan siquiera en ti has practicado. No es nada más leer por leer, no es nada más escuchar por escuchar. **Querido hermano, si Yo quiero verte unificado a la Divina Ley de mi Padre, pero cuando lo hagas, tienes que hacer por procesos divinos: El primero de ellos, que siempre te he dicho, es Arrepentirte de tus Pecados. Conviértete en el arrepentimiento, hermano. El segundo que siempre te he recordado, es Perdonarte a ti mismo; conviértete en el perdón, querido hermano. No es difícil de hacerlo porque todo mi Padre te ha dado como Hijo y lo tienes en el espíritu.**

Esas herramientas, esas llaves divinas, esas semillas del amor, lo tienes, hermano, falta que quieras hacerlo, quieras convertirte en el Todopoderoso.

No sigas haciéndote más daño, os te digo. Mírate, el fruto que siempre has hecho y más aún de lo que hoy sabéis, que a través del árbol se conoce el fruto. Tú eres un árbol como el que miras en este mundo y también das fruto como tu hermano árbol que hay en este mundo. Y a través del fruto se conoce el árbol; a través de los hechos te conocen y te conoces a ti mismo. Pero mírate bien, obsérvate bien a donde estáis y qué es de lo que daís. No te engañéis porque tu cuerpo está aquí, pero tú espíritu aun no escucha de lo que hoy vienes a escuchar que eres.

No te pongas en contra de la Ley de mi Padre porque eres espíritu muerto; siendo Vida, te conviertes en la muerte, en la pobreza, te doy a entender, en la pobreza del espíritu, de esto te hablo como la muerte que hoy en día sabéis que existe formado por ti mismo, pero hay una muerte divina que de ésta nadie se acuerda que existe en vosotros para derrotar todo aquello que tú mismo has formado y **VOLVER A CONVERTIRTE A TRAVÉS DE LA RESURRECCIÓN EN VIDA ETERNA.**

Yo siempre he estado entre vosotros, por los siglos de los siglos, aunque no me veas, aunque no me sientas. Cuando estéis en el nombre de mi Padre, allí estoy contigo. No te entristezcas porque hoy eres dos o tres, pero cuando están de corazón, convirtiéndose en ese corazón de amor, Yo estoy entre vosotros. Esto es tuyo y practícalo en lo más interno del Yo Espíritu, porque todos somos Hijos del Padre Dios, pero no muchos caminan este camino que mi Padre es a través de vosotros. Cuando os te dije: Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, vosotros también lo eres. Todo aquel que cree en mi, tendrá vida eterna. **CREA, CREA EL DIOS TODOPODEROSO EN LO MÁS INTERNO DE TÚ ESPÍRITU Y TENDRÁS VIDA ETERNA.** Creer, es crear la Creación Divina del Padre, de lo que estás hecho es de lo que debes de dar. Todo aquel que te pida dale, os te dije. Pero Yo no te hablo de la riqueza material que hoy te aferras no despojarte de ti, porque creéis que todo es ella en este mundo, pero te digo y te recuerdo muy bien, no nada más del pan vive el hombre. En verdad, te digo, hoy en día no luches por riquezas materiales, hermano, porque eres el Centenario Divino de mi Padre en Espíritu y en Verdad, y por pulir ese centenario es que debes de luchar, para que saques brillo y deis de esa riqueza al que te pida en Espíritu y en Verdad. De esa riqueza siempre te he venido hablando de existencia en existencia, y hoy vengo a recordarte de esa riqueza, de ésta riqueza estás hecho a imagen y semejanza de mi Padre. Eres un Dios Todopoderoso, eres una Virgen Todopoderosa, a través de dos entidades se forma una. Así como vosotros estáis aquí en este punto, mírate cuantos son, pero **la Presencia Divina es una, Uno eres vosotros a través del Padre y a través del Padre eres vosotros como Hijo.** Y hoy la verdadera búsqueda no es por fuera, sino es en lo más interno del Yo Espíritu, del Dios Todopoderoso que eres. Y ya no te sigas enterrando más en el fango haciéndole daño a tu hermano, sino salgas, salgas del fango de donde te encuentras, porque ese no es el camino del Padre, y cuando lo hagas, sacarás a tu hermano con éstas Enseñanzas Divinas del Creador.

Queridos hermanos y hermanas, hoy por qué te limitas en la vida verdadera, hoy por qué buscas un Reino, un Paraíso fuera de esta Madre Tierra, si aquí lo tienes todo, querido hermano. Porque **tú eres el Todopoderoso, tú eres el alfa y el omega, tú eres el sol, tú eres el aire, tú eres el agua que recibes de tus hermanas nubes,** porque todo es voluntad del Padre, falta cómo la tomes, como la recibas y eso es lo que te falta por hacer. Y ya no sigas creando más enfermedades, ya no sigas más destruyéndote, ya no sigas más ignorándote, porque tú eres todo, esto que respiras, eres el aire que respiras, eres las estrellas que a través de tu hermana oscuridad, que hoy la reconoces como noche, eres aun ellas, eres tú todo, querido hermano, lo que hoy veis a través del Yo Espíritu.

El amor universal que vengo a recordarte no está fuera de vosotros, eres tú mismo, créete que eres y tu vida cambiará a través de tus hechos. De ésta riqueza espiritual vengo a recordarte, de ésta riqueza que siempre te he hablado, deseo que compartas con toda la Bendita Humanidad. Todo aquel que busque al Cristo, todo aquel que busque al Todopoderoso, todo aquel que demuestre y haga hechos, todo aquel que sane al pobre, sane al enfermo, sane al ignorante, sane a todo aquel que busque de esto que estas formado, de esta riqueza de mi Padre a través de ti mismo, a través de ti mismo es la búsqueda verdadera, y de esta búsqueda Yo vengo a recordarte que es el tiempo que te encuentres, hermano, que te descubras y brilles como la luz verdadera a través de Cuerpo del Padre que eres tú mismo, la luz verdadera.

Tengo mucho para darte y de lo que hoy me pides de esto vengo Yo a recordarte y a decirte que el pan sin levadura está servido sobre la mesa santificadora que es a través de ti. Tú eres la mesa, tú eres el pan y tú eres el agua de vida, conviértete en este momento y a como os muestres y a como os toméis y a como os creáis en ti, a través de ésta agua sanadora que mi Padre está irradiando a través de cada uno de vosotros, tu fe te sanará.

No hay cansancio en la Ley de mi Padre, pero Yo te conozco muy bien, se de ti, querido hermano, y sé que te has materializado a través del tiempo material que has hecho, pero en verdad te digo, para llegar al Padre, y para descubrirte como Hijo, no hay tiempo, hermano, no hay tiempo que esperar. Nada más recuerda que todo lo que salga del espíritu no siendo nada de la Ley de mi Padre, es forma tuya, más aun todo lo que demuestres a través del hecho, por el amor del Todopoderoso, por el Amor Universal, ese, es conmigo a través del Padre y el Padre a través del Hijo.

No nada más vengas a postrar tu cuerpo y tapar tus oídos materiales, porque de esto tenéis que demostrar a través del tiempo. Llegará el tiempo que vas a tener que demostrar el amor universal a través de tu hermano, y de esta verdad darle como el pan sin levadura que eres, y quitarle toda necesidad, angustia a través del Agua de Vida, del Ungüento Santo que es mi Padre a través de vosotros, y a través de cada uno que así lo desee. Queridos hermanos, vengo a derramarme más claro que el agua que tienes en ese instrumento. Al buen entendedor pocas palabras. Y, en verdad, querido hermano, seguiré derramándote hasta el día que me demuestres que ya estás preparado para demostrar, entonces dejaré de hablar a través de un instrumento y hablaré a través de ti con hechos y no con palabras. Yo como tu Hermano que he estado siempre en un instrumento a través de vosotros, y estoy aun en espíritu y verdad a través de vosotros, y aun no te conoces, ni aun me conoces, cuando os te conozcas me conocerás a través de tus hechos.

Bendito el momento que te reúnes a estar contigo mismo, a estar con el Todopoderoso, venir a despertar toda la fuente y comenzar a distribuir a través de ti el Agua Divina. Abrir los ojos, queridos hermanos, hablo de los ojos del Yo Espíritu, de tu poder, del ojo visor que es el Padre a través de vosotros, del que todo lo ve y todo lo sabe. Aun **vosotros como Hijo lo sabes todo, porque mi Padre está contigo. Y Yo, como tu Hermano, a través de Él, estoy contigo y TODO AQUEL QUE HAGA LA VOLUNTAD DIVINA, ESTÁ CON EL PADRE.**

Querido hermano, no te vengas a engañar porque hoy me vienes a demostrar la humildad a través de la vestidura que traes, pero no te engañes, sino a través del hecho que os me demuestras en este redil que ya lograste a descubrir en ti, entonces estarás demostrando la Vestidura Pura y Sincera que mi Padre es a través de vosotros. De ésta manera os vas a demostrar el cambio verdadero y os demostrarás que estás caminando en el camino interno que eres tú mismo, el que lleva al Padre, ese Camino eres tú, esa Verdad eres tú, y esa Vida eres tú, porque tú la estás demostrando. De esta riqueza estás formado, nada más Yo, como tu Hermano Mayor, vengo a recordarte de lo que Soy a través de ti y seré por los siglos de los siglos.

A través de este instrumento siempre estoy entre vosotros, pero deseo que esté en cada uno de vosotros dando estas riquezas, porque tú puedes, querido hermano, purificarte y tú puedes porque eres Hijo de mi Padre. Por eso cuando os te digo, la preparación no la busques por fuera, la preparación eres vosotros mismo, prepárate, siempre te recuerdo. Y hoy dices que de lo que hoy escuchas nada llevas, porque dices que hay alguien que sabe más que tú, si supieras, querido hermano, que mi Padre a nadie hizo más a nadie hizo menos, mi Padre a todos dio por igual. Lo que hoy pronuncias, eres tú, lo que hoy demuestras es tu capacidad de entender tu verdad, y te haces el desentendido, el que no entiende nada, el que nada más espera por esperar una venida más sin saber que nunca llegará, que ya estoy entre vosotros, hoy en día siempre te he recordado esto, que ya no me esperes por fuera, sino me busques en lo más interno de ti como el Gran Yo Soy.

Bendito eres en el nombre de mi Padre y bendito eres en lo más interno del Yo Espíritu. Aquí está tu Madre, tu Madre bendita, aunque no tenga instrumento, siempre te viene a arrullar con estas palabras divinas a través del conocimiento y sabiduría, a través de la luz verdadera que es mi Padre a través de vosotros. Nunca te olvides de ella, porque cuando os lo hagáis no estás haciendo nada en vosotros mismos, porque te olvidas de ti mismo. Hoy, hermanos y hermanas, ya no hables del espíritu, ya no hables de una verdad fuera de vosotros, sino **COMO EL YO ESPÍRITU QUE ERES, DEMUESTRA CON HECHOS QUE LA RIQUEZA Y EL PODER NO ESTÁ FUERA DE VOSOTROS, SINO ERES TÚ MISMO**, habla de ti, porque a través de ti, hablarás del Padre a través de tus hechos. De esta verdad quiero que comiences a convertir y a demostrar, querido hermano, ya no hables por afuera o ya no te sigas convirtiendo como tumbas, creyendo que nada más estar aquí ya eres salvo. Pero cómo estás por dentro, hermano, cómo estás en tu conciencia a través de tú espíritu, porque nada es antes del espíritu, todo es poder a través del espíritu, todo lo que sale al exterior, del cosmos, del universo, primero es el Yo Espíritu. No creas que el cuerpo lo hace, no creas que el instrumento llamado cerebro que está formado el cuerpo, lo derrama, no, todo es a través de la Fuente Divina que eres tú mismo como el Todopoderoso, y este instrumento funciona a través de la vida que eres tú mismo. No te equivoques, que nada más piensas por pensar, hablas por hablar, ver

por ver nada más, escuchas por escuchar, no te equivoques que caminas en esta Madre Tierra por caminar, no, todo es el espíritu, la vida del cuerpo es el espíritu, y no el cuerpo es la vida del espíritu.

Pero hoy que estás con el pensamiento a través del espíritu que la materia es todo, por eso actúas como actúas; que la carne es todo, por eso actúas como actúas, sin saber de tu identidad verdadera que es el poder del Padre a través de ti. Hoy te hablo del materialismo, que te has materializado, eres más carne que espíritu, siempre te lo he recordado, ¿verdad? No en este tiempo, sino de tiempo atrás, y hoy vengo a esclarecer el Yo Espíritu para que ya no sigas construyendo un mundo que no es tuyo, sino te conviertas en este mundo que eres tú mismo, de este mundo que vengo a recordarte siempre que eres tú mismo, del mundo Yo Espíritu.

Queridos hermanos, el amor de mi Padre te envuelva siempre cuando lo desees, cuando te conviertas y cuando no dudes de ti que eres el amor, no dudes de ti que eres la paz, que eres la paciencia, que eres todo en el nombre de mi Padre, que eres el Yo Todopoderoso. Por igual vengo a derramarles, por igual vengo a recordarles, no hay nada de diferencia en el mundo material, si hoy tienes un cuerpo de una forma, es porque mi Padre te ha dado el libre albedrío, y de hecho, la diferencia no es por dentro, es por fuera, pero no hay nada de distinción sobre la Chispa Divina de mi Padre, todos son iguales. El rostro de lo físico por fuera, no es la diferencia para que te desconozcas en este mundo, no es barrera para que no ames a tu hermano, nada de eso te detenga en este camino que hoy te estás convirtiendo, no hay nada de diferencia por fuera, menos en el Yo Espíritu, en el Yo Poder, en el Yo Todopoderoso, en el Yo Dios, en el Yo Padre, en el Yo Hijo y en el Yo Espíritu Santo, sabéis que todo es una sola irradiación, hablo del espíritu, hermano, a través del Yo Espíritu, porque de esto has sido formado y es mi Padre.

Vengo a recordarte de lo grande que eres, de lo que puedes hacer aun estando aquí en esta Madre Tierra, más aun en éste tu redil que has tenido prueba para demostrar y no lo has hecho. ¿Por qué? porque nada más te observo que eres como la campana, como acabo de recordar, que repican y repican de ahí no pasan, vienen otros y en vez de demostrarles, ellos te demuestran la capacidad de donde están y te envuelves en ellos, y de lo que hoy eres nada demuestras. Y tu Escuela siendo, en verdad, la mejor de todas, la conviertes como todas y nada demuestras. Y ¿hoy qué pasa contigo, querido hermano? En verdad, esto no es lo que Yo vengo siempre a recordare.

Queridos hermanos, ama por igual, que el amor sea único y verdadero entre vosotros, que no haya distinción en nadie para amar, que el amor verdadero reine aquí y donde te encuentres. Ser fuerte es la fortaleza del Padre, ser digno es la dignidad del Padre, ser verdadero es la verdad del Padre. **Lucha, lucha, no con nadie, lucha contigo mismo para que el día de mañana cuando os te Bautices en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, comiences a caminar el camino verdadero del Padre que eres.** Yo no vengo a hablarte de este camino material de la Madre Tierra que tú lo has hecho, Yo vengo a hablar del camino del Padre que eres tú mismo, el que lleva a Él y el que es Él.

Es el tiempo del cambio, el cambio que vengo siempre a recordarte a través de cada uno de los instrumentos que tomo para demostrarte que Soy el mismo, es el cambio verdadero del espíritu, no de la carne, no de la vestidura que cubres tu cuerpo, porque hay un blanco por fuera, hermano, y eso te pones, pero aun más blanco es el poder del Padre a través del espíritu, a través del Hijo que eres tú como el Todopoderoso, como el Hijo Unigénito, como el Dios, el Dios Divino, el Dios Hijo. Esto que acabas de escuchar ya anteriormente lo has escuchado, hoy vengo nuevamente a recordártelo para que así ya no se te olvide, querido hermano, y lo comiences a ejercer en este tu Pueblo y sean lo mismo de siempre, sean el amor, la paz, la bondad, la ternura, el gozo, el brillo, seas como el agua blanca, seas como el aire que respiras, libre y en todo lugar te encuentras. Así deseo que seas y así somos como hermano que Soy a través de ti, deseo que juntos caminemos el verdadero camino del Padre y nada os te desvíe y nada os te distraiga sobre esta verdad que eres tú mismo.

Soy el mismo de siempre, el de ayer, el de hoy y el de siempre. Ayer me conociste como Abraham, me conociste como Moisés, me conociste como Cristo y aún en esta existencia me conociste como Emilio, y hoy en espíritu y verdad, me conoces como el Gran Yo Soy a través de ti, Soy el mismo

que reina por los siglos de los siglos en cada uno de vosotros a través de vosotros mismos, queridos hermanos, a través del Padre y a través del Hijo.

Queridos hermanos, muchos los allegados, pocos los escogidos. Mirad, no creáis que estos labios se mueven por mover, no creáis que el cuerpo es el que te habla, porque así lleva en tú espíritu, no, queridos hermanos, te habla el Hijo Unigénito en lo más interno del Yo Espíritu. Acéptame, ámame y llévame contigo, cuando os lo logres, verás que nunca he estado lejos de ti.

Bendito eres en el nombre de mi Padre y bendito eres en este mundo. Yo no os te digo adiós ni hasta pronto, porque nunca me he separado de vosotros, sino siempre estaré contigo y para siempre queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.